



陽光の園 だより



社会福祉法人 緑葉会

生活介護事業所 陽光の園

令和3年2月26日発行

第39号

伊豆山農園のその後

日に日に暖かくなってきました。伊豆山農園での、活動を始めて1年が経過します。この1年間で13種類の野菜を栽培しました。順調に収穫できたブロッコリーや大根は美味しくいただきました。サツマイモは、イノシシの被害で全滅でした。現在は、年末に植えた玉ねぎがスクスクと生長しています。2年目も引き続き1年目の経験を生かして同じ野菜で再挑戦をします。



交通安全教室を行いました

今回の交通安全教室は、歩行者の交通ルールを学びました。最初に、歩行者の交通ルールをクイズ形式で確認をしました。その後、交通指導員さんの指導のもとに実際の道路に出て交通ルールに沿った体験をしました。

静岡県は令和3年2月16日から10日間「交通死亡事故多発警報」が発令されました。一人ひとりの交通ルールの順守が必要と感じた交通安全教室でした。



ご厚意に感謝も申し上げます

節分の日に恵方巻をいただきました。利用者さんは、恵方巻を見て「すごい沢山だ」と喜んでいました。実際に食して「マグロが美味しかった」「〇〇が入っていた」などの感想がありました。

また、別の日には利用者さんへと沢山のお饅頭をいただくこともありました。お饅頭もおいしくいただきました。

新型コロナウイルスによって、今まで当たり前に出ていたことが難しくなった現在、人の善意をいただけることや、多くの方々のご支援をいただき陽光の園は運営していることを再確認する所々であります。誠に感謝申し上げます。



～ 令和3年3月の「陽光の園」予定 ～

3月 4日（木） 健康診断・身体測定